

¿Qué me quiere decir hoy Jesús?

Para san Juan, la venida de Jesús al mundo se divide en "antes" y "después" de su muerte en la cruz. Y es que -como dice Jesús-, al morir "producirá mucho fruto" y será entonces cuando atraiga a todos hacia él.

El injusto sacrificio de Jesús viene a demostrarnos hasta dónde nos ama Dios, y a partir de ese momento, muchos que no creían, creerán.

En nuestra vida ocurre algo similar:

Cuando "morimos" al pecado (lo que daña a los demás y nos aleja de Dios), nos convertimos en servidores de Jesús, que promovemos su palabra con el ejemplo.

Porque cuando "morimos" al pecado, damos fruto en el amor y entonces, los demás descubren el amor de Dios en nuestras acciones.



Cada vez que tengas la tentación de pecar, piensa que si logras vencerla, darás mucho fruto de amor. Estarás dando algo mejor de ti a los demás y tu amistad con Dios será más grande, llenándote de su paz y alegría.

En esta cuaresma:

** ¿He pensado en los pecados que más me cuesta vencer?*

** ¿Le he pedido perdón y ayuda a Dios para "morir a ellos"?*

** ¿Me estoy acercando a revivir la pasión y muerte de Jesús con mayor conciencia de lo que significó su sacrificio para mí y para el mundo?*

El Santo Evangelio

ILUSTRADO PARA NIÑOS

ENTRE LOS QUE HABÍAN LLEGADO A JERUSALÉN PARA ADORAR A DIOS EN LA FIESTA DE PASCUA, HABÍA ALGUNOS GRIEGOS, LOS CUALES SE ACERCARON A FELIPE, EL DE BETSAIDA DE GALILEA, Y LE PIDIERON:

SEÑOR, ¿QUISIÉRAMOS VER A JESÚS.



FELIPE FUE A DECÍRSELO A ANDRÉS; ANDRÉS Y FELIPE SE LO DIJERON A JESÚS Y ÉL LES RESPONDIÓ:

HA LLEGADO LA HORA EN QUE EL HIJO DEL HOMBRE SEA GLORIFICADO.



SEGÚN
SAN JUAN
12, 20-33

Mientras meditas este pasaje, ilumina sus ilustraciones.



